

**Zeitschrift:** La Croix-Rouge suisse  
**Herausgeber:** La Croix-Rouge suisse  
**Band:** 59 (1949-1950)  
**Heft:** 7

**Artikel:** Les enfants de Moulin-Vieux en Suisse  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-558571>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 14.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# La Croix-Rouge de Jeunesse en Suisse

## Neuchâtel

*De leur propre initiative, neuf jeunes filles du Collège des Terreaux ont séjourné durant douze jours dans la République d'enfants de Moulin-Vieux, près de Grenoble. Elles y ont partagé les travaux des gars de la communauté. Nous relevons cette intéressante action qui a été faite sous le signe de la Croix-Rouge de la Jeunesse, car elle a permis à ces jeunes citadines d'ouvrir leur horizon sur le problème de l'enfance abandonnée.*

*Ces jeunes filles sont revenues de là-bas non pas avec un sentiment de supériorité, comme d'aucuns le craignaient, ou avec le plaisir d'avoir satisfait une simple curiosité, mais avec leurs cœurs remplis d'une profonde et solide amitié. Les enfants de Moulin-Vieux*

*devant venir en Suisse pour y donner une série de représentations, ces jeunes filles et leurs camarades s'ingénient maintenant à les recevoir le mieux possible.*

## Genève

Une place de jeux pour enfants vient d'être installée dans un parc de la ville. Un groupe de Juniors de l'Ecole de St-Jean s'est organisé pour y assurer une permanence. Il s'agit de surveiller les petits enfants et de veiller à ce que le toboggan, les balançoires et autres jeux ne soient cause ni d'accidents ni de disputes. Ces Juniors ont endossé cette responsabilité de leur propre initiative.

D'autre part, afin de contribuer eux aussi à la réception des enfants de Moulin-Vieux, quelques groupes de la Croix-Rouge de la Jeunesse ont récolté une grande quantité de vivres qui permettront à leurs camarades de rester quelques jours de plus.

## LES ENFANTS DE MOULIN-VIEUX EN SUISSE

*Après l'hommage fleuri des Cannois, c'est avec un bouquet de danses et de chansons que les enfants de la République d'enfants de Moulin-Vieux sont venus exprimer leur reconnaissance à la Croix-Rouge suisse et à ses généreux donateurs pour l'aide qui leur est apportée par les parrainages du Secours aux enfants.*

*Les groupes de la Croix-Rouge de la Jeunesse et la population de plusieurs villes romandes (Lausanne, la Chaux-de-Fonds, Neuchâtel et Genève) ont applaudi cette phalange de 35 enfants au cours d'un récital rétrospectif du folklore français intitulé «Pour France la douce». Merci, Moulin-Vieux, pour votre beau message d'espérance.*

